

Título: **El cruce entre Kaiser y MEO: "A usted no lo confundo con su amigo Maduro"**

Durante debate presidencial en Concepción

El cruce entre Kaiser y MEO: "A usted no lo confundo con su amigo Maduro"



CEDIDA

En el encuentro se abordaron temas pesqueros.

RICARDO CÁRCAMO

Este miércoles se realizó el debate Impulsa 2025 en la ciudad de Concepción, donde estuvieron presentes los candidatos presidenciales Franco Parisi (PDG), Johannes Kaiser (PNL) y Marco Enríquez-Ominami (independiente). En el evento se discutieron diversos temas que afectan a la Región del Biobío, desempleo, inseguridad, baja vivienda y temas hospitalarios, entre otros.

Sin embargo, el debate estuvo marcado por los constantes dardos que el candida-

to independiente, MEO, lanzaba a sus rivales, particularmente a Johannes Kaiser (PNL), con quién tuvo un enfrentamiento debido a los constantes emplazamientos.

Fue en la pregunta de cuáles serían las medidas de los candidatos para proteger a la industria pesquera y resguardar los puestos de trabajos de las mujeres que comenzó la discusión. MEO partió diciendo que "nosotros vamos a proponer 25 mil empleos, subsidiados, jóvenes, femeninos y diez mil más al año en la Región del Biobío y estarán financiados fiscalmente".

Y agregó: "Pero yo quiero explicarle algo al vocero de Kast aquí presente, que me parece a mí esencial". Fue ahí cuando MEO fue abucheado por el público e interrumpido por Kaiser, quién evidentemente molesto le contestó: "Yo tengo mi propio partido, tengo el partido más grande de la oposición, y usted tiene la mala costumbre de ser un falto de respeto. Aquí y en todo Chile, tengo mucha gente que me respalda en razón de no ser el señor Kast así como yo, a usted no lo confundo con su amigo Maduro", concluyó Kaiser.